

Konzert 22. September 2024 / 17.00

Andreaskirche Gossau

Max Heiz, Oberhelfenschwil



Max Heinz wuchs in Möhlin AG auf und war dort bereits als Zwölfjähriger als Organist tätig. Nach der Ausbildung und einer kurzen Zeit als Primarlehrer studierte er in Basel Orgel, Klavier, Chorleitung und Schulmusik. Er schloss sein Orgelstudium mit dem Solistendiplom 1988 bei Ruedi Scheidegger ab.

Seit 1988 lebt und arbeitet er im Toggenburg. Über dreissig Jahre lang leitete er diverse Chöre und ist bis im Sommer 2024 an der Kanti Wattwil als Lehrer für Schulmusik, Klavier und Orgel tätig. Über das Pensionsalter hinaus bleibt er Organist in der Seelsorgeeinheit Neutoggenburg, wo er auch regelmässig Konzerte veranstaltet. Sein Repertoire umfasst Orgelwerke aller Epochen, v.a diejenigen von Bach, aus der französischen Romantik und der englischen und amerikanischen Moderne. Immer wieder arrangiert er Werke aus Klassik, Volksmusik, Gospel, Musical und Filmmusik für Orgel oder Orgel+Keyboard.